

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang dilakukan pada Pengaruh Material Eksplorasi Berbahan Dasar Sampah Plastik Sisa Pakai The Body Shop Terhadap Estetika Furnitur maka dapat disimpulkan

1. The Body Shop melalui program *Bring Back Our Bottles* telah berhasil mengubah anggapan bahwa sampah plastik merupakan objek yang masa pemaikannya telah habis. Melalui program tersebut juga The Body Shop telah berhasil mengatasi sampah plastik hasil dari produk mereka sendiri dan berhasil untuk mengajak serta memberi edukasi seputar sampah plastik. Akan tetapi melalui programnya ketika di cari tau dan di kaji lebih lanjut, data menunjukkan bahwa masih banyak yang belum mengikuti program tersebut dikarenakan masih kurangnya informasi di sosial media akan program BBOB dan hasil dari program tersebut. Memang semua informasi tersebut dapat ditemukan di Instagram @thebodyshopindo.impact, akan tetapi untuk Instagram @thebodyshopindo masih sangat kurang akan informasi tersebut, Instagram @thebodyshopindo sebagian besar hanya memuat informasi seputar produk mereka. Maka dari itu perlunya informasi-informasi seputar program BBOB dan hasil dari program tersebut
2. Nilai Estetika adalah suatu hal yang tidak terbatas. Estetika yang ada pada sebuah furniture berbahan material eksplorasi seperti yang dikatakan Munro tidak hanya dinilai melalui bentuk, akan tetapi melalui tujuan dan manfaat serta material yang digunakan yang dianalisis melalui elemen dan prinsip desain, Setelah melakukan analisis, hasil dari penelitian menunjukkan bahwa nilai-nilai yang bisa di dapatkan dari sebuah estetika furnitur terkandung dalam beberapa poin, poin nilai elemen sebuah desain yang mencakup bentuk, pola, garis, tekstur dan warna. Poin prinsip desain berupa keseimbangan, penekanan, pengulangan, proporsi, variasi dan kesatuan. Serta nilai-nilai yang terkandung dalam sebuah material berkelanjutan.

Nilai estetika yang didapat dari penelitian ini, estetika sebuah furniture yang dipengaruhi oleh material eksplorasi berbahan dasar sampah plastik terletak pada bagian proses pengumpulan material sampah plastik dan terletak pada pola desain meja diskusi. Hal tersebut berdasarkan kajian yang dilakukan pada bab 4 menggunakan teori Estetika Morfologi menurut pemikiran Thomas Munro

3. Antara Botol A dan Botol B tidak memiliki perbedaan yang signifikan, perbedaan tersebut terlihat pada saat proses leleh. Botol A memiliki waktu yang lebih cepat dari pada Botol B

5.2. Saran

Saran pada penelitian ini adalah kurangnya observasi lapangan di lokasi eCollabo8, peneliti kurang melakukan observasi lapangan dikarenakan pada saat penelitian ada beberapa kendala yang mempengaruhi hal tersebut yaitu jadwal eCollabo8 sudah terlampaui padat hingga tidak ada kesempatan untuk peneliti melakukan observasi lanjutan. Untuk saran yang lain, dalam sebuah upaya penanganan sampah plastik yang seharusnya dilakukan oleh semua pihak, melalui penelitian ini peneliti menyarankan beberapa hal sebagai berikut:

1. Bagi peneliti terkait dengan penelitian yang dilakukan, disarankan untuk lebih mempersiapkan diri jauh-jauh hari dari penelitian yang akan dilakukan dalam proses mencari data. Hal tersebut guna untuk banyaknya waktu dalam mencari solusi dari masalah atau kendala-kendala yang ditemukan dikemudian hari
2. Kepada lokasi atau narasumber yang terkait, disarankan untuk lebih cepat merespon keputusan melakukan penelitian dan lebih konsisten dalam menyetujui waktu dan izin penelitian